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DIMANCHE DE PENTECÔTE 
28 mai  2023 

                
Évangile — Jean 20: 19-23 
 

Le soir venu, en ce premier jour de la semaine, alors que les portes du lieu où se trouvaient les disciples 
étaient verrouillées par crainte des Juifs, Jésus vint, et il était là au milieu d’eux. Il leur dit : « La paix 
soit avec vous ! » Après cette parole, il leur montra ses mains et son côté. Les disciples furent remplis de 
joie en voyant le Seigneur. Jésus leur dit de nouveau : « La paix soit avec vous ! De même que le Père 
m’a envoyé, moi aussi, je vous envoie. » Ayant ainsi parlé, il souffla sur eux et il leur dit : « Recevez 
l’Esprit Saint. À qui vous remettrez ses péchés, ils seront remis ; à qui vous maintiendrez ses péchés, ils 
seront maintenus. » 

 
Réflexion: 
 

La Pentecôte met l'accent sur le ministère de Jésus: nous sommes envoyés pour continuer le ministère de 
Jésus, armés du Saint-Esprit et d'instructions spécifiques sur ce que nous devons faire: pardonner. En 
montant au ciel et en envoyant le Saint-Esprit, le Christ fait de sa mission notre mission. C'est un grand 
miracle que Dieu choisisse de faire de nous de véritables participants au plan de salut de Dieu et des 
participants à la vie divine de Dieu. Pardonner ne signifie pas oublier; cela signifie restaurer l'amour. 
C'est le ministère pour lequel l'Esprit nous donne du pouvoir, et c'est ainsi que nous pouvons vivre en 
paix. (Liturgie vivante, p.150) 

 
Méditation Vincentienne: 
 

Dans ses derniers jours, Frédéric… «restait silencieux pendant des heures avec la Bible ouverte à ses 
côtés. Un soir, il s'allongea ainsi, regardant le soleil s'enfoncer dans la Méditerranée bleue; sa femme 
avait tiré sa chaise un peu derrière lui,… quelque chose dans l'extrême sérénité de son visage la poussa à 
demander lequel de tous les dons de Dieu il considérait comme le plus grand. Il a répondu sans 
hésiter,… «Paix de cœur; sans cela, nous pouvons tout posséder et pourtant ne pas être heureux; avec 
elle, nous pouvons supporter les épreuves les plus dures et l'approche de la mort. »  
(Ramson, Prier avec Frédéric, p.113) 

 
Discussion:  (Partagez vos pensées sur les lectures après un moment de silence) 
 

Quand avons-nous connu la «paix du cœur» qui vient de donner et recevoir le pardon? 
 
Prière de clôture: 
 
 Nous sommes des temples du Saint-Esprit, portant en nous la puissance de Dieu, alors nous prions: 
  - Esprit de Dieu, montre-nous le chemin. 
 Quand on a du mal à pardonner aux autres, 
  - Esprit de Dieu, montre-nous le chemin. 
 Quand nous recherchons la paix du cœur, 
  - Esprit de Dieu, montre-nous le chemin. 
 Quand nous rencontrons le cœur brisé, 
  - Esprit de Dieu, montre-nous le chemin.   Amen 
 

 


